

# Décès de John Entwistle le bassiste des WHO

Le monde du rock est en deuil. Le corps de John Entwistle, le bassiste du groupe de rock The WHO a été retrouvé sans vie jeudi dernier dans un hotel de Las Vegas...

Selon le constat des autorités, John agé de 57 aurait succombé à une crise cardiaque pendant son sommeil. John Entwistle a fondé le the WHO au début des années 60 avec ses amis Pete Townsend à la guitare, Roger Daltrey à la voix, Keith Moon à la batterie. Ils eurent un succès phénoménal jusqu' à la fin des années 70.

J' ai eu l' occasion d' assister à un de leurs concerts à Poitiers en 1973 ou 1974, je ne me souviens plus exactement l' année, mais le spectacle était fabuleux. John Entwistle était très réservé sur scène contrairement à son ami Pete Townshend qui sautait et gesticulait sans cesse tout en fracassant sa guitare contre les amplis... John a sorti deux albums en solo.

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 30 juin 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/1987-deces-john-entwistle-bassiste-who.html>